

Saint-Siège - 19 août 2013

Mgr Speich nommé nonce apostolique au Ghana





Samedi 17 août 2013, le Pape François a nommé Mgr Jean-Marie Speich nonce apostolique au Ghana en l'élevant au rang d'archevêque.

Mgr Jean-Marie Speich dirigeait jusqu'ici la Section francophone de la Secrétairerie d'Etat. Il avait le titre de Conseiller de Nonciature auprès de la Section pour les Affaires générales de la Secrétairerie d'Etat, organe administratif et gouvernemental du Saint-Siège. Le bureau qu'il a dirigé s'occupe de l'Église catholique dans tous les pays francophones de la planète.

Né le 15 juin 1955 à Strasbourg, il a été ordonné prêtre le 9 octobre 1982 et incardiné dans ce diocèse. Diplômé de droit canonique, il est entré au service diplomatique du Saint-Siège en juillet 1986. Il a ensuite été en poste dans les nonciatures à Haîti, au Nigeria, en Bolivie, au Canada, en Grande-Bretagne, en Égypte, en Espagne et à Cuba.

Mgr Speich a été nommé chevalier de la Légion d'Honneur le 1er janvier 2013.

Source: Radio Vatican, le 17 août 2013